

Die Isartaler und der FC Zeholfing planen das erste gemeinsame Weinfest

Von Andrea Schwarzmeier

Zeholfing. (has). Das erste gemeinsam Weinfest veranstalten die Schützengesellschaft D`Isartaler und der FC Zeholfing am Freitag, 2. Oktober im Schützenhaus der Isartaler. Dies beschlossen die Verantwortlichen der beiden Vereinigungen am Dienstag bei einem Gespräch. Damit soll ein Zeichen der Zusammengehörigkeit gesetzt werden. Im Rahmen der Dorferneuerung Kleegarten-Poldering- Zeholfing kam von den Bürgern die Anregung, gemeinsame Feste der Ortsvereine zu gestalten. Nun machen die Isartaler und der FC Zeholfing mit dem ersten gemeinsamen Weinfest einen Anfang. Damit soll auch ein Zeichen gesetzt werden für das gute Miteinander der verschiedenen Vereine der drei Ortschaften.



(Foto: Isartaler und FC Zeholfing)